



## **DECORATIVE COATING**

### **PRODUCT DESCRIPTION**

Decorative coating for exterior use based on acrylic copolymers.

### **FEATURES**

High-quality coating that allows you to recreate the unique effect of natural stone - travertine. With special additives contained in the paint, the product provides high vapor permeability, resistance to moisture and salt water of painted surfaces. For surfaces exposed to sunlight, special pigments resistant to fading are used. It does not form dirt, so it keeps the first day freshness for many years. Good holding capacity and easy application. Odorless and eco-friendly.

### **APPLICATION AREA**

It is used to imitate the decorative texture of walls on facades. Can be applied to almost any type of surface (treated and primed concrete, chipboard, fiberboard, plywood, gypsum plasters, asbestos cement).

### **INSTRUCTIONS FOR USE**

Easily applied after laying and priming the surface. Application surfaces must be dry, clean and free of dust. Old and swollen painted surfaces should be scraped off and cleaned. Before applying new plastered surfaces, you must wait at least 4 weeks. Damaged or loose surfaces, and surface micro-cracks should be puttied. In order to reduce consumption of surface layer of paint, as well as to increase adhesive ability and color change, it is recommended to use a single-layer Inoria Exterior Primer for external surfaces. The applied surfaces should be protected from rain and frost to avoid drying problems, and application should not be done on surfaces exposed to excessively windy weather and direct sunlight.

### **DRYING TIME**

Complete drying time: 24 hours (at a temperature of 23°C and 50% humidity)

### **CONSUMPTION**

Depending on the thickness of the applied layer. Per 1 m<sup>2</sup>: 2-3 kg

### **STORAGE CONDITIONS**

Store in a cool and dry place away from direct sunlight, in sealed packaging at a temperature of +5°C - +30°C, protect from freezing. If stored in unopened packaging, the shelf life is 1 years.

### **SAFETY PRECAUTIONS**

P102: Keep out of reach of children.

P262: Avoid contact with eyes, skin, or clothing.

P301 + P310: IF SWALLOWED: Call A POISON CONTROL CENTER or doctor / physician.

P501: Dispose of contents / container in accordance with local / regional / national / international regulations.

### **HAZARD STATEMENT**

Contains EUH208: Mixture: 5-chlor-2-methyl-2H-isothiazole-3-one and 2-methyl-2H-isothiazole-3-one (3:1).

May cause an allergic reaction.

## **ДЕКОРАТИВНОЕ ПОКРЫТИЕ**

### **ОПИСАНИЕ ПРОДУКТА**

Декоративное покрытие для наружных работ на основе акриловых сополимеров.





## **ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ**

Высококачественное покрытие, позволяющее воссоздать уникальный эффект натурального камня – травертина. Благодаря содержащимся в нем специальным добавкам, продукт обеспечивает высокую паропроницаемость, устойчивость к влаге и соленой воде на нанесённых поверхностях. Для поверхностей, подверженных воздействию солнечных лучей, используются специальные пигменты, устойчивые к выцветанию. Хорошая укрывающая способность и простота нанесения. Без запаха и экологически чистая.

## **ОБЛАСТЬ ПРИМЕНЕНИЯ**

Применяется для имитации декоративной фактуры стен на фасадах. Наносится практически на любые виды поверхностей (бетон обработанные и покрытые грунтом, ДСП, ДВП, фанеру, гипсовые штукатурки, асбоцемент).

## **СПОСОБ ПРИМЕНЕНИЯ**

Легко наносится после укладки и грунтовки поверхности. Поверхности для нанесения должны быть сухими, чистыми и очищенными от пыли. Старые и набухшие окрашенные поверхности следует соскоблить и очистить. Перед нанесением новых оштукатуренных поверхностей необходимо подождать не менее 4 недель. Поврежденные и рыхлые поверхности, а также поверхности с микротрещинами следует зашпаклевать. В целях увеличения адгезивной способности и изменения цвета, в качестве грунтовки рекомендуется использовать однослойную грунтовку Inoria Exterior Primer для внешних поверхностей. Наносимые поверхности должны быть защищены от дождя и мороза, чтобы избежать проблем с высыханием, и нанесение не должно производиться на поверхностях, подверженных чрезмерно ветреной погоде и прямым солнечным лучам.

## **ВРЕМЯ ВЫСЫХАНИЯ**

Полное высыхание: 24 часа (при 23°C, влажность 50%)

## **РАСХОД**

В зависимости от толщины наносимого слоя. На 1 м<sup>2</sup>: 2-3 кг

## **УСЛОВИЯ ХРАНЕНИЯ**

Хранить в прохладном и сухом месте вдали от прямых солнечных лучей, в герметичной упаковке при температуре +5°C - +30°C, защищать от замерзания. При условии хранения в закрытой упаковке срок годности 1 года.

## **МЕРЫ БЕЗОПАСНОСТИ**

P102: Хранить в недоступном для детей месте.

P262: Остерегайтесь попадания в глаза, на кожу или одежду.

P301+P310: При проглатывании: обратитесь в токсикологический центр или к врачу / терапевту.

P501: Утилизировать содержимое/контейнер в соответствии с местными / региональными / национальными и международными правилами.

## **ЗАЯВЛЕНИЕ ОБ ОПАСНОСТИ**

Содержит EUN208: Смесь: 5-хлор-2-метил-2Н-изотиазол-3-он и 2-метил-2Н-изотиазол-3-он (3:1).

Может вызвать аллергическую реакцию.

## **DEKORATIV QOPLAMA**

## **MAHSULOT TAVSIFI**

Tashqi yuzalar uchun akril asosli dekorativ qoplama.





## **XUSUSIYATLARI**

Tabiiy tosh - travertinning noyob effektini yaratishga imkon beruvchi yuqori sifatli qoplama. Tarkibidagi maxsus qo'shimchalar tufayli, mahsulot yuqori bug' o'tkazuvchanlikni, bo'yalgan yuzalarning namga va sho'r suvga chidamliligini ta'minlaydi. Quyosh nurlari ta'sirida bo'ladigan yuzalar uchun bo'yoq rangining o'chishiga bardoshli maxsus pigmentlardan foydalaniladi. Ifloslik hosil qilmaydi, shuning uchun uzoq yillar mobaynida, xuddi kuni-kecha bo'yalganidek, rangini saqlab qoladi. Bo'yalgan yuzada yaxshi ushlanib qolish xususiyatiga ega va oson surtiladi. Hidsiz va ekologik jihatdan toza.

## **QO'LLANILADIGAN YUZALAR**

Tabiiy tosh - travertinning noyob effektini chiqarish uchun ishlatiladi. Deyarli har qanday sirtga qo'llanilishi mumkin (tozalangan va astarlangan beton, sunta, DSP, DVP, gipsli gips, asbest tsement).

## **FOYDALANISH USULI**

Yuza yotqizilganidan va gruntlanganidan so'ng oson surtiladi. Qo'llaniladigan yuzalar quruq, toza va changdan tozalangan bo'lishi zarur. Eski va nam tortib shishib qolgan bo'yalgan yuzalar qirib tashlanishi va tozalanishi zarur. Yangi suvalgan yuzalarga surtishdan oldin kamida 4 hafta kutib turish zarur bo'ladi. Zararlangan va bo'shashgan yuzalar, shuningdek, mikro yoriqlar bo'lgan yuzalarni majun bilan to'ldirish kerak. Bo'yoqning yuza qatlami sarfini kamaytirish, shuningdek adgeziya layoqatini oshirish va rangini o'zgartirish maqsadida, astar sifatida tashqi yuzalar uchun bir qatlamli Inoria Exterior Primer'dan foydalanish tavsiya etiladi. Bo'yoqning qurishi bilan bog'liq muammolar bo'lmasligi uchun bo'yaladigan yuzalar yomg'ir va sovuqdan himoyalangan bo'lishi, haddan ortiq shamolli havo ta'sirida bo'ladigan va bevosita quyosh nurlari tushadigan yuzalar bo'yalmasligi zarur.

## **QURISH VAQTI**

To'liq qurishi: 24 soat (23°C va 50% namlikda)

## **SARFI**

Qo'llaniladigan qatlamning qalinligiga qarab. 1 m<sup>2</sup> uchun: 2-3 kg

## **SAQLASH SHAROITLARI**

Salqin va quruq joyda bevosita quyosh nurlaridan uzoqda, germetik o'ramida +5°C - +30°C haroratda saqlansin, muzlab qolishdan himoyalansin. Saqlanish muddati 1 yil.

## **EHTIYOT CHORALARI**

P102: Bolalar ololmaydigan joyda saqlansin.

P262: Ko'zga, teriga yoki kiyimga tushishidan saqlaning.

P301+P310: YUTIB YUBORILGANDA: TOKSIKOLOGIYA MARKAZIGA yoki shifokorga / terapevtga murojaat qiling.

P501: Konteyner ichidagini / konteynerni mahalliy / mintaqaviy / milliy / xalqaro qoidalarga muvofiq utilitatsiya qilinsin.

## **XAVFLILIGI TO'G'RISIDA XABAR**

Tarkibida EUH208 mavjud: Aralashma: 5-xlor-2-metil-2H-izotiazol-3-on va 2-metil-2H-izotiazol-3-on (3:1).

Allergik reaksiyaga sabab bo'lishi mumkin.